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RS poderá ter maior 
produção de trigo da 
história na safra de 

inverno 2022

# Governador Ranolfo Vieira Jr deve anunciar 
a contragosto na semana que vem, que não 
concorre mais a governador. PSDB costura 
com MDB (longe de unanimidade) chapa Leite/
Gabriel. União Brasil e PSD estariam no front.

# Número de pré-candidatos a deputado 
estadual na região será o maior de todos os 
tempos. Contem comigo, não quero esquecer 
ninguém: São 6 os já deputados que levam boa 
votação aqui: Aloísio Classmann (União), Zilá 
Breitenbach (PSDB), Ernani Pollo (PP), Jeferson 
Fernandes (PT), Gérson Burmann e Eduardo 
Loureiro (PDT), que já são deputados.  Todos 
concorrem de novo!

# São postulantes: Vanice de Mattos (MDB), 
Miro Jesse (Cidadania), Juarez da Silva (PDT), 
Artur Lorentz (PP), Lilico Mella (Republicanos). 
Se tem mais, por favor mandem a essa ave. 
Tenho e-mail.

# Governo Municipal de Horizontina deve 
apresentar robusto projeto de infraestrutura 
urbana, revitalização do centro, geração de 
energia solar, autonomia de abastecimento de 
água do interior, aquisição de veículos e máquinas 
novos entre outros, garante um perdigueiro que 
mandei sondar.

# Osmar Terra em rota de colisão com MDB 
nacional e gaúcho, pode ser péssimo para a 
região, em caso de derrota de Jair Bolsonaro 
à reeleição. Tucanos devem colocar vice na 
chapa de Simone Tebet.

# Vieira da Cunha assume a ponta e sai 
candidato a governador pelo PDT.

#  Faltou gente! Processo seletivo 
complementar de recenseador para fazer o 
censo foi aberto pelo IBGE na região. Até eu 
vou me inscrever. As inscrições são gratuitas 
pelo site do IBGE: https://ibge.gov.br/pss-
complementar Dúvidas entrar em contato pelo 
fone: (55)3512-5943.

# Lucas Stoll vai se licenciar do cargo para que 
Chico Padoin assuma temporariamente cadeira 
no parlamento de Horizontina. Mais para o final 
do ano.

# É baile da cuca com linguiça prá tudo o 
que é lado. Chega ter dois por sábado. O bom 
desses bailes é que o arroto de todo mundo 
tem o mesmo cheiro o resto da noite.

O Rio Grande do Sul 
deverá colher a maior 
Safra de Inverno, com 
uma perspectiva de 
produção total de 5 
milhões de toneladas 
de grãos (aumento de 
11,9% em relação ao 
ano anterior), sendo 3,9 
milhões de toneladas de 
trigo, 870,2 mil toneladas 
de aveia branca, 108,6 
mil toneladas de cevada 
e 91,3 mil toneladas de 
canola.  

Essa é a estimativa 
inicial divulgada pela 
EMATER e Governo 
d o  E s t a d o  n e s t a 
semana. De acordo 
com o levantamento 
compilado pela Gerência 
de Planejamento (GPL) 
e  levan tado  pe los 
escritórios municipais 
entre os dias 11 e 23/05, 

as  p rodu t i v i dades 
iniciais são baseadas na 
tendência apresentada 
pelas médias registradas 
ao longo dos últimos 10 
anos.

A p e s a r  d o  t r i g o 
também ter a maior 
sa f ra  desde 2011, 
c o m  u m  a u m e n t o 
estimado de 12,53% na 
produção e acréscimo 
de 15,04% na área 
cultivada. Os números 
positivos de produção, 
área e produtividade, 
traduzem o trabalho 
dos agricultores, mas 
também a atuação e 
o comprometimento 
dos extensionistas da 
Emater/RS-Ascar e todo 
o apoio prestado pela 
Secretaria Estadual de 
Desenvolvimento Rural 
Gaúcha. 
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Valores que se firmam ao longo da 
história da Setrem são simbolizados em 

selo comemorativo ao centenário

Um ano especia l 
e marcante para a 
Sociedade Educacional 
Três de Maio - Setrem, 
em que são celebrados 
os seus 100 anos de 
história, merece um 
selo comemorativo à 
altura.

A p r e s e n t a d o  à 
comunidade regional 
ainda no mês de março, 
durante o Cardápio 
do  Conhec imento , 
o selo que marca o 
centenário da instituição 
f o i  d e s e n v o l v i d o 
pelo estudante do 
Curso Técnico em 
Comunicação Visual, 
Dionei Hettwer, em seu 
projeto de estágio.

Dionei, que também é 
estagiário da Assessoria 
de Comunicação e 
Marketing (Ascom) da 
Setrem, conta que, 
após ler o livro em 
comemoração aos 80 
anos da Setrem, teve 
clareza da necessidade 
de simbolizar os valores 
que se firmam ao longo 
da história da instituição, 
como desenvolvimento, 
trabalho, educação, 
h o n e s t i d a d e , 

comunidade e princípios 
cristãos luteranos.

"Sendo assim, o selo 
apresenta conceitos 
formais capazes de 
rep resen ta r  es tes 
valores. Imaginemos os 
dois zeros do número 
100 como núcleos 
ou esferas distintas, 
um representando a 
educação – Setrem – e 
o outro representando 
trabalho – comunidade. 
O selo foi pensado de 
maneira a representar 
a integração entre 
esses dois núcleos, se 
utilizando da simbologia 
do infinito para fazer 
e s s a  i n t e g r a ç ã o 
e a inda ret ra tar  o 
d e s e n v o l v i m e n t o 
contínuo da instituição e 
da comunidade", explica 
Dionei sobre o conceito 
e as referências usadas 
para a criação do selo.

Ele acrescenta que 
o selo ainda apresenta 
traços simples e leves, 
os quais contribuem 
com a transmissão 
de uma mensagem 
transparente e honesta 
por parte da instituição 
para com a comunidade. 

"A coloração também 
a s s u m e  c a r á t e r 
simbólico, sendo o 
azul escolhido para 
representar a educação 
e administração por 
parte da Setrem, e o 
verde representando 
o  t r a b a l h o  d a 
comunidade, mais 
especificamente Três 
de Maio,  também 
c o n h e c i d a  c o m o 
Cidade Jardim. E o 
degradê reforça ainda 
mais a representação 
da integração entre 
estes dois núcleos, 
e s c o l h i d o  p o r 
s e r  u m a  t é c n i c a 
contemporânea e 
característica das artes 
digitais", comenta.

'Este trabalho é 
um marco em minha 
vida na comunicação 

visual'

O t raba lho  ma is 
significativo em que já 
participou. Assim Dionei 
define a criação do selo 
do centenário da Setrem. 
"Como estudante, este 
trabalho é um marco 
em minha v ida na 
comunicação visual. 
Ser convidado por uma 
instituição de tamanha 
representat ividade, 
ainda mais em um 
momento tão único 
como a celebração 
de  seu centés imo 
aniversário, é uma 
honra. 

Marca, que foi elaborada pelo estudante do Curso Técnico em Comunicação 
Visual, Dionei Hettwer, em conjunto com a Assessoria de Comunicação e 

Marketing da Setrem, também retrata o desenvolvimento 
contínuo da instituição e da comunidade
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Horizontina recebe 
Curto Arte através de 

Lei de Incentivo

Pequenos negócios 
geraram 76% 

das vagas 
de emprego 
em 2022

A Secretaria da Cultura 
do Estado do Rio Grande 
do Sul apresenta Curto 
Arte em “Thilltapes: A 
Caçada Final”. Este projeto 
está promovendo uma 
turnê com o Grupo Curto 
Arte, cia de teatro que 
iniciou suas atividades em 
1992 e vem encantando 
o público com incríveis 
espetáculos.

Nesta turnê o espetáculo 
apresentado é o “Thilltapes: 
A Caçada Final” e estará 
em Horizontina, dia 15 

As micro e pequenas 
empresas (MPE) estão 
puxando a criação de 
empregos formais em 
2022. Dos 700,59 mil 
postos de trabalho 
formais criados no 
Brasil de janeiro a 
abril, 585,56 mil, o 
equivalente a 76% do 
total, originaram-se de 
pequenos negócios.

A conclusão consta 
de levantamento do 
Serviço Brasileiro 
de Apoio às Micro e 
Pequenas Empresas 
(Sebrae), com base 
em dados do Cadastro 
Geral de Empregados 
e Desempregados 
(Caged) do Ministério 
da Economia. As 
MPE abriram 470,52 
mil vagas a mais que 
as médias e grande 
empresas nos quatro 
primeiros meses de 
2022.

Apenas em abril, 
o s  n e g ó c i o s  d e 
menor porte foram 
responsáveis pela 
abertura de 84% 
das vagas formais 
no mês, com 166,8 
mil de um total de 
196,9 mil postos de 
trabalho criados no 

de Junho no Centro de 
Cultura e Belas Artes Ulrico 
Loveira Ambros a partir 
das 20h. Um espetáculo 
para toda a família.

Este projeto é uma 
realização de Vetor 8 e 
conta com patrocínio de 
Laticínios Stefanello, Vale 
Log, Cotripal, Girando Sol, 
Cotricampo, Laticínios 
Friolack e Fundimisa. 
F i nanc iamen to  P ró -
Cultura RS, Governo do 
Estado do Rio Grande do 
Sul.

mês passado. Na 
divisão por setores da 
economia, somente 
os pequenos negócios 
apresentaram saldo 
positivo na criação de 
empregos em todos 
os segmentos.

O  s e t o r  c o m 
mais destaque é o 
de serviços, com 
a abertura de 93,4 
vagas em micro e 
pequenas empresas, 
de um total de 117 
mil postos apurados 
pe lo  Caged .  De 
a c o r d o  c o m  o 
Sebrae, a reabertura 
d a  e c o n o m i a , 
após a vacinação 
contra a covid-19, 
tem impulsionado 
a recuperação do 
segmento.

O segundo setor 
que liderou a criação 
de postos de trabalho 
em setembro foi o 
comércio, com 28,42 
mil vagas em micro e 
pequenas empresas, 
de um total de 29,26 
mil. Em terceiro lugar, 
vem a indústria, com 
25,26 mil empregos 
gerados, contra um 
total de 26,37 mil.

Fone: Agência Brasil
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Paulo André Klarmann, 
q u e  é  e n g e n h e i r o 
agrônomo e mestre 
em Ciência do Solo, 
atua na área de crédito 
rural, ministra cursos de 
formação profissional 
rural pelo Senar-RS 
e realiza consultorias 
a m b i e n t a i s  p a r a 
empresas na região

O  e n g e n h e i r o 
agrônomo Paulo André 
Klarmann, natural de 
Santa Cruz do Sul e 
atualmente residente e 
domiciliado em Três de 
Maio, faz parte do grupo 
de sócios-fundadores da 
Unitec.

Há 25 anos ele integra 
o quadro socia l  da 
cooperativa e destaca 
que cr iá- la fo i  uma 
decisão madura dentre 
alguns colegas que 
lideraram o processo, 
e m b o r a  b a s t a n t e 
audaciosa para aquela 
época.

“Sabíamos que iria 
c a u s a r  m u d a n ç a s 
p ro fundas  na  v i da 
profissional de cada um, 
mas era uma questão 
i r revers íve l  face  à 
conjuntura da Cotrimaio, 
local onde trabalhava o 
grupo”, conta.

Klarmann destaca o 
orgulho de ter participado 
a t i v a m e n t e  d o s 
momentos marcantes da 
cooperativa, inclusive de 

ter sido designado como 
integrante da primeira 
diretoria eleita pelos 
colegas.

“A Uni tec  tornou-
se  reconhec ida  no 
mercado, sobretudo 
no setor agropecuário, 
com a prestação de 
serviços especializados 
por profissionais das 
mais diferentes áreas 
do conhecimento e, por 
consequência, valoriza 
cada profissional a ela 
associada.”

Mestre em Ciência 
do Solo, o profissional, 
ao longo de toda sua 
trajetór ia dentro da 
cooperativa, atua na 
área de crédito rural, com 
elaboração de projetos, 
vistorias e perícias aos 
agentes financeiros, 
a l é m  d e  m i n i s t r a r 
cursos de formação 
profissional rural pelo 
Senar-RS e realizar 
consultorias ambientais 
para empresas privadas 
na região.

Sobre o sentimento 
que carrega consigo 
por ter feito parte da 
formação da cooperativa 
e permanecer até hoje 
integrando o grupo, ele 
diz que tem gratidão aos 
colegas cofundadores.

“Aos associados, deixo 
como mensagem de 
incentivo e motivação: 
que continuem a valorizar 

‘A criação da Unitec foi uma decisão 
madura e bastante audaciosa para a 

época, define sócio-fundador

e respeitar os propósitos 
d i fundidos desde a 
fundação da Unitec. 
Um fraterno abraço a 

cada um dos colegas 
associados e desejos de 
vida longa para nossa 
Unitec”, finaliza.
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CÂMARA MUNICIPAL DE HORIZONTINA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA 

AUDIÊNCIA PÚBLICA
Nº 004/2022

ALESSANDRO RAFAEL DOS SANTOS, 
Presidente Poder Legislativo Municipal de 
Horizontina, Estado do Rio Grande do Sul, no 
uso de suas atribuições legais, nos termos do 
art. 59B da Lei Orgânica do Município, faz saber 
que a Câmara Municipal de Vereadores, realizará 
AUDIÊNCIA PÚBLICA DE PARTICIPAÇÃO 
POPULAR, em cumprimento ao disposto na 
legislação vigente.

Da data
Dia 29 de junho de 2022.

Do horário, duração e participação
Início às 14:30 e término às 15:30, prorrogável em 

até 1 (uma) hora, por deliberação dos presentes. A 
manifestação de viva voz é assegurada a todos os 
participantes, durante a realização da audiência, 
pelo tempo de até 2 minutos por orador.  

Do local
Plenário da Câmara de Vereadores, Rua 

Balduíno Schneider, 375, 2º piso, Centro de 
Horizontina-RS. 

Da modalidade
Presencial, nos termos do inciso I, do §4º, do art. 

59A, da Lei Orgânica do Município, observadas 
as normas sanitárias vigentes.

Do assunto
Demonstração e avaliação do cumprimento 

Relatório Detalhado Quadrimestral – RDQ e o 
Relatório de Monitoramento da Gestão em Saúde, 
referende ao 1º quadrimestre do ano de 2022.

Horizontina, 10 de junho de 2022. 

ALESSANDRO RAFAEL DOS SANTOS
Presidente do Poder Legislativo 

Registre-se e Publique-se.

Miriam Carla Petry Both
Secretária Operacional
Publicado em: 10 de junho de 2022.
Local: Mural, Website e Imprensa Escrita.

POLICIAL

ESPORTE

Homem encontrado 
sem vida no centro de 

Horizontina

Inscrições abertas para 
o Campeonato Municipal 

De Bocha em Trio de 
Tucunduva

 Um homem em torno 60 
anos, foi encontrado sem 
vida em um apartamento 
da  área  cent ra l  de 
Horizontina, por volta do 
meio dia da quinta-feira, 
dia 9 de junho.

A Polícia Civil, equipe 
do Delegado Rodrigo 
Régis da Silva trabalhou 
no local, que fica na 
esquina da Avenida 

O Governo Municipal 
de Tucunduva,  por 
meio da Secretar ia 
de Educação, Cultura 
e  D e s p o r t o ,  c o m 
Organização da D.D.T.R 
comunica que estão 
abertas as inscrições 
para o Campeonato 
Municipal de Bocha em 
Trio 2022.

A s  i n s c r i ç õ e s 
permanecem abertas 
até o dia 01 de julho, 
com a previsão de início 
do Campeonato para a 
metade do mês de julho.

A s  e q u i p e s 
interessadas podem 
retirar a ficha de inscrição 
junto à Assessor ia 

Tucunduva com a Rua 
Dahne de Abreu.  

A morte foi de causa 
natural. O corpo será 
recolhido do local pelo 
serv iço  funerár io  e 
submetido a necropsia.  
D e  a c o r d o  c o m 
informações o nome 
da pessoa falecida era 
Benvenuto Blum, que 
residia sozinho.

de Comunicação e 
Imprensa na Prefeitura 
Municipal.

Após as inscrições, 
a Equipe Organizadora 
estará reunida com 
os  rep resen tan tes 
das equipes inscritas 
na competição, para 
realização do sorteio das 
chaves e dos jogos que 
iniciarão o Campeonato.

As inscrições para 
o Campeonato são 
GRATUITAS, e cada 
equipe pode inscrever 
até 06 atletas. A entrega 
das fichas de inscrições 
será junto à Assessoria 
de Comunicação e 
Imprensa da Prefeitura.
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Entidades se mobilizam em ação educativa 
pelo meio ambiente em Porto Mauá

Com a consciência 
d a  i m p o r t â n c i a 
d e  s e n s i b i l i z a r  a s 
di ferentes gerações 
para os cuidados com 
o meio ambiente e, 
consequentemente, com 
o bem-estar e a saúde 
individual e coletiva, 
a Emater/RS-Ascar, a 
Prefeitura Municipal, 
através da Secretaria 
de Agricultura e de Meio 
Ambiente, o Conselho 
Municipal de Defesa do 
Meio Ambiente e a Acaé 
Assessoria Ambiental, 
uniram-se na realização 
de uma programação 
em Porto Mauá. A ação 
educativa contemplou 
aproximadamente 160 
alunos, da pré-escola ao 
5º ano.

Para que a ação se 
multiplicasse junto às 
famílias dos estudantes, 
a Secretaria Municipal 
de Agricultura e de Meio 
Ambiente  d is t r ibu iu 
mudas de árvores, com 
o intuito de multiplicar 
f rutas nat ivas como 
a  pitanga, jaboticaba, 
araçá, uvaia e cereja.

Os estudantes também 
foram orientados sobre 
a  i m p o r t â n c i a  e  a 
forma adequada para a 
separação de resíduos 
para reciclagem. A bióloga 
Carina Zambonato, da 
empresa Acaé Assessoria 
Ambiental e responsável 
técnica da Cooperativa 
de Trabalho Reciclando 
pela Vida (Coopervida), 
de Giruá, conduziu a 

palestra que abordou os 
“caminhos do lixo”.

A possibi l idade de 
a p r o v e i t a m e n t o  d e 
res íduos  o rgân icos 
também foi abordada, 
a exemplo de restos e 
cascas de frutas, legumes 
e vegetais, pó de café, 
restos ou migalhas de 
pães, biscoitos e farinhas, 

aparas de ervas, raízes 
ou capins secos, serra 
de madeira, entre outros.

A extensionista da 
Emater/RS-Ascar Leni 
dos Santos Froelich 
explicou como fazer a 
compostagem e formas 
de aproveitá-la para 
adubação de hortas e 
pomares domésticos. 
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Energy4All apresenta 
sua sede própria após 
3 anos de fundação

O  m o d e r n o  e 
quali f icado espaço 
onde a empresa que já 
atua em 59 municípios 
do RS na área da 
energia solar, fará seu 
atendimento ao cliente 
e a montagem dos 
kits de geração, com 
ampla estrutura de 
apoio, foi apresentado 
a  comun idade  de 
Horizontina e região 
na última quarta-feira, 
dia 8 em uma noite 
marcante e histórica.

A empresa reuniu 
os clientes, equipe, 
familiares e lideranças 
com um ato celebrativo, 
que marca uma recente 
trajetória, de quem 

já nasceu pensando 
grande e que pretende 
atender todo o Estado 
do Rio Grande do Sul.

O CEO Claudiomiro 
Rex e sua Sócia Joyce 
Rex, apresentaram 
de forma contagiante 
o   novo  e  amp lo 
espaço, um prédio 
inteligente, totalmente 
automatizado, onde 
ocorrerá o atendimento 
ao cliente, estarão 
s e d i a d o s  a  á r e a 
de  engenhar ia ,  o 
departamento Pós 
Venda, serviço de tele 
marketing, depósito 
de material e linha de 
montagens dos kits 
compostos de placas 

importadas e inversores 
p a r a  g e r a ç ã o  d e 
energia solar e demais 
n e c e s s i d a d e s  d a 
empresa.

A Energy já possui 
35 colaboradores, em 
três anos. Nasceu 
junto a Incubadora do 
Horizonte Ambiente 
Empreendedor, algo 
muito valorizado por 
Rex, que ao lado da 
sua nova empresa, 
retribui à comunidade 
onde empreende havia 
anos, outra construção 
invest imento  para 
acelerar negócios e 
abrigar outros, nas 
áreas da inovação e 
tecnologia, através de 

startups, nascendo e se 
fortalecendo na mesma 
vibe do crescimento 
ap resen tado  pe la 
Energy4All.

O Grupo Vocal Sol 
Maior, um delicioso 
coquetel, e o tempo 
p a r a  q u e  t o d o s 
fizessem a visitação 
ao novo espaço, com a 
devida atenção a cada 
cliente e seu familiar, 
todos convidados para 
o evento, foram pontos 
marcantes na noite.

Algo que já se tornou 
rotineiro das empresas 
administradas pela 
f a m í l i a  R e x ,  s e u 
diferencial social, olhar 
voltado ao apoio de 
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diversas iniciativas 
a g r e g a d o r a s  n a 
comun idade,  es tá 
presente mais uma 
vez.   Na sede da 
Energy está instalada 
uma sala de eventos, 
que será destinada ao 
uso da comunidade, 

quando precisar de 
espaço para suas 
reuniões, eventos, atos, 
solenidades, palestras, 
cursos, painéis.

A sede da Energy 
está na esquina das 
avenidas Leonel Brizola 
e Dahne de Abreu, no 

Distrito Industrial II de 
Horizontina.

Entre as autoridades 
que prestigiaram a 
solenidade destaque 
para o pres idente 
da Aciap Kléryston 
S e g a t ,  P r e f e i t o 
M u n i c i p a l  J o n e s 

Cunha,  Secretár io 
de Desenvolvimento 
Econômico Gi lmar 
Quintiliano, Vereador 
Rafael  Godoy que 
r e p r e s e n t o u  o 
Legislativo e o vice-
d i retor  da FAHOR 
Marcelo Blume.
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As crises e as lideranças
Vivemos num tempo em as crises são mais frequentes, 

mudando apenas os motivos, como efeitos climáticos, 
política ou demandas setoriais. As crises têm maior ou 
menor impacto nas organizações empresariais ou não, 
públicas, privadas ou comunitárias de acordo como as 
lideranças conduzem o processo entre e durante as 
crises. 

A forma como as lideranças estruturam as 
organizações durante seus melhores momentos para 
enfrentar a próxima crise, como um bom fundo de 
reserva, investimentos em projetos perenes de aumento 
e garantia de receitas, planejamento, organização e 
controles, é determinante para o bom andamento da 
organização diante de qualquer situação externa. Uma 
boa leitura de como e quando este momento vai chegar 
também auxilia muito para decidir como agir nas etapas 
que se seguirão.

Pode-se culpar os governos, a economia ou a 
geopolítica global sobre as decisões mal conduzidas, 
políticas equivocadas, prioridades mal definidas. Estas 
situações têm gerado sem dúvidas, dificuldades para 
que as organizações e as comunidades se desenvolvam, 
independente da sua natureza, a ponto de muita gente 
dizer que os governos que não atrapalham, já ajudam 
muito no desenvolvimento. Todavia, os governantes 
não podem ser culpados por uma série de situações 
que só podem ser resolvidas por quem está à frente 
das organizações, os responsáveis pelas decisões.

Construir fundos de reserva para serem utilizados 
em momentos de dificuldades, evitando a necessidade 
de financiamentos de curto prazo e menos garantias, 
que tem sabidamente custos mais altos é algo da maior 
importância. O crédito com capital de terceiros deve ser 
aquela opção estratégica utilizada para investimentos 
que claramente vão gerar resultados e que por sua vez 
vão contribuir com o desenvolvimento e a solidez da 
organização a médio e longo prazos.

Nos prenúncios de crise política ou setorial, é ainda 
mais importante ter clareza de que os programas 
governamentais não podem ser pilares da sustentação 
da organização. É preciso evitar que parte da vantagem 
competitiva da organização esteja ancorada em 
políticas de governo, justamente porque poucas 
delas tem continuidade. Estas políticas devem ser 
aproveitadas como contribuições, acréscimos às 

atividades e receitas existentes, que podem inspirar 
e encorajar outros reforços nas receitas, com mais 
chance de perenidade, como parcerias empresariais 
e sólidos acordos de cooperação institucional.

A análise da ociosidade das operações deve ser feita 
constantemente, para que sejam tomadas decisões 
estratégicas. Efetuar pequenos cortes em pontos 
específicos de maneira mais frequente gera bem menos 
traumas, transtornos, insatisfações e dificuldades do que 
fazer grandes cortes quando as crises afetam a saúde 
da organização. Além disso, grandes cortes envolvem 
altos custos imediatos e para quem já tem dificuldade 
de caixa, os efeitos podem ser tão traumáticos quanto 
a repercussão e o abalo na imagem institucional e de 
seus líderes. Utilizar o período de menos movimento no 
setor para direcionar parte dos esforços na revisão do 
planejamento dos próximos 5 anos, fazer pesquisas de 
mercado e perspectivas de negócios para os próximos 
3 a 5 anos, elaborar projetos e implementar ações de 
maior envergadura que precisam de maior tempo para 
gerar resultados é a agenda positiva que as lideranças 
precisam fomentar nas suas organizações, em paralelo 
as preocupações com os controles.

Os tempos de calmaria e até fartura, geralmente se 
colhem frutos do que foi plantado em outros tempos, 
mas também é um período que pode levar a arrogância, 
que quando ocorre, muitas vezes pode ser a causa de 
decisões equivocadas. A arrogância reduz a capacidade 
de ver o contexto. A humildade, as boas relações e a 
cooperação interna e externa estão presentes no dia 
a dia de lideranças que levam suas organizações sem 
sobressaltos para o desenvolvimento contínuo, bem 
como a prosperidade das organizações e pessoas ao 
redor.

   Um abraço e até a semana que vem!
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HORIZONTINA

Oficina de artesanato e oficinas culturais 
na melhor idade são realizadas no 

CTG Carreteiros De Horizonte
Na qua r ta - f e i r a , 

d ia  8  de junho,  a 
Diretora de Política de 
Emprego/Sine visitou 
o grupo de artesãs, 
do projeto realizado 
pelo CTG Carreteiros 
de Horizonte: Oficinas 
Culturais na melhor 
i d a d e  " G e r a n d o 
Qualidade de Vida", 
aprovado junto ao 
Conselho Municipal do 
Idoso. 

A c o o r d e n a d o r a 
A n g e l i q u e  P a u l a 
Dreissig,  levou as 
informações sobre a 
Carteira de Artesão do 
Programa Gaúcho do 
Artesanato, e sobre a 
Feira de Artesanato que 
acontece mensalmente 

no município.
Cerca de 13 mulheres 

estão participando das 
aulas, que acontecem 
2  vezes  ao  mês , 
sendo auxiliadas pelas 
monitoras Artesãs Maria 
Jacinta Mildner Bohnen 
e Jussela Pinheiro, 
ambas cadastradas 
no Programa Gaúcho 
do Artesanato com a 
Carteira de Artesão.

Além do artesanato 
outras oficinas estão 
sendo oferecidas de 
forma gratuita aberta a 
toda comunidade:

- Oficina de Canto/
Coral;

- Oficina de jogos de 
mesa;

- Oficinas de danças 

t r a d i c i o n a l i s t a s 
gaúchas e danças 
gaúchas de salão;

O grupo vai trabalhar 
nas técnicas de crochê, 
patchwork, tricô, e é 

um momento de auto 
e s t i m a ,  a m i z a d e , 
c o m p a n h e i r i s m o , 
união. Para participar 
entre em contato com 
o CTG: 3537-1616.
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POLICIAL

Operação Checkpoint da PF atinge 
Horizontina no combate de crimes 

contra o Sistema Financeiro Nacional

A P o l í c i a  F e d e r a l 
de f lagrou  na  quar ta -
feira (8/6) a Operação 
Checkpoint, para reprimir 
os crimes de evasão de 
divisas, comércio irregular 
de câmbio e lavagem de 
dinheiro.

P o l i c i a i s  f e d e r a i s 
cumprem sete mandados 
de busca e apreensão no 
município de Horizontina, 
em endereços vinculados 
a três investigados e três 
empresas locais.

A investigação teve início 

Grupo criminoso adquiria moedas estrangeiras no Uruguai para posterior 
comercialização no Brasil

no ano de 2021 com a 
apreensão de 29 mil dólares 
americanos transportados 
de forma oculta em um 
veículo que trafegava pela 
BR-472.

A P o l í c i a  F e d e r a l 
apurou que os suspeitos 

promovem, com frequência, 
deslocamentos para o 
Uruguai, onde adquirem 
moedas estrangeiras para 
posterior comercialização 
no Brasil, especialmente no 
norte do Rio Grande do Sul.

Fonte: PF
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Desde 9 de junho todas as ligações de 
telemarketing devem começar por 0303
Medida da Anatel permite ao consumidor identificar chamadas originadas de 

telefones fixos ou celulares e optar por atendê-las ou não
portanto, abrangidas.

Sobre Robocalls
Campelo lembrou que 

outra medida adotada pela 
Anatel para proteger os 
consumidores foi a edição 
de medida cautelar, na 
última sexta-feira (10/6), 
para impedir as chamadas 
real izadas por robôs, 
popularmente chamadas 
de robocalls.

A Agência concedeu 
15 dias, contados da 
publicação, ocorrida no 
dia 6 de junho, para que 
empresas que utilizam 
esse recurso se adaptem 
e após esse prazo serão 
bloqueados para originar 
chamadas usuários que 
realizem 100 mil chamadas 
diárias ou mais com duração 
de até três segundos.

de administração dos 
recursos de numeração.

Segundo Campelo , 
“dentro de um mês os 
primeiros procedimentos 
d e  a p u r a ç ã o  d e 
d e s c u m p r i m e n t o  d e 
o b r i g a ç õ e s  ( P a d o s ) 
poderão ser abertos e após 
três meses poderemos, 
com o devido processo 
legal, ter aplicação de 
m u l t a s  e m  c a s o  d e 
descumpr imento  das 
regras estabelecidas pela 
Agência”.

O 0303, vale lembrar, é 
de uso obrigatório apenas 
para o te lemarket ing 
ativo. As ligações com 
pedidos de doações ou 
cobranças, por exemplo, 
não se enquadram nessa 
classificação e não estão, 

telemarketing feita por 
um telefone com prefixo 
diferente do 0303 poderá 
realizar a denúncia por 
um dos canais da Anatel 
– telefone 1331, portal 
ou  ap l i ca t i vo  Ana te l 
Consumidor – bastando, 
para isso, informar o 
número usado para a 
ligação irregular.

O conselheiro Emmanoel 
Campelo destacou, no 
entanto, que as ações de 
fiscalização da Agência 
já estão sendo realizadas 
independentemente do 
recebimento de denúncias 
dos consumidores. Há 
ações presenciais nas 
centrais das prestadoras 
e acompanhamento de 
dados coletados a partir dos 
sistemas informatizados 

A partir da quinta-feira 
(9/6), o uso do prefixo 0303 
é obrigatório para todas as 
ligações de telemarketing 
ativo, ou seja, aquelas 
que tenham por objetivo 
a oferta de produtos ou 
serviços por meio de 
ligações ou mensagens 
telefônicas, previamente 
gravadas ou não.

A medida foi determinada 
pela Agência Nacional 
de Telecomunicações 
(Anatel) no final de 2021 
e o prazo para adaptação 
às novas regras terminou 
na quarta (8/6). Segundo 
levantamento da Agência, 
já foram solicitados mais 
de 1,4 mil números por 440 
empresas.

O consumidor  que 
receber uma ligação de 
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Concluída recuperação de vias que 
estavam deterioradas próximo a Escola 

Bento Gonçalves e Ginasião de Tucunduva

O Governo Municipal 
de Tucunduva realizou 
mais melhorias para os 
munícipes, efetuando 
R e c a p e a m e n t o 
Asfáltico em parte da 
Rua São Luiz, trajeto 
este que da acesso a 
Escola Estadual Bento 
Gonçalves e também 
na Rua Perimetral em 
frente a Escola, onde 
era calçamento, e para 
oferecer mais segurança 

no trecho asfaltado, foi 
instalado de imediato um 
quebra-molas perto  da 
Escola.

Vale ressaltar que 
no último ano o Poder 
P ú b l i c o  j á  h a v i a 
realizado recapeamento 
asfáltico em trechos 
deteriorados, investindo 
aproximadamente R$ 1 
Milhão de reais.

Na últ ima semana 
também f inal izou a 

recuperação da Rua 
em frente ao Ginásio de 
Esportes. O Governo 
M u n i c i p a l  i n v e s t i u 
durante a atual gestão, 

em torno de R$2 milhões 
em recuperação de 
asfalto e rede pluvial em 
vias públicas destaca a 
administração municipal.
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Defesa Civil alerta para frio 
intenso a partir desta sexta-feira

O  M i n i s t é r i o  d o 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Regional (MDR), por 
meio da Defesa Civil 
Nacional, alerta para 
uma frente fria intensa, 
em todo o Sul do País, 
desta sexta-feira (10) 
até a próxima segunda 
(13). Segundo dados 
do Instituto Nacional de 
Meteorologia (Inmet), 
a chegada de uma 
massa de ar de origem 
po lar  va i  der rubar 
a s  t e m p e r a t u r a s 
abruptamente.

Nesta sexta-feira, a 
onda de frio começa 
a atingir Rio Grande 
do Sul, Paraná, Santa 
Catarina, e também, 
os estados de Mato 
Grosso, Mato Grosso 
do Sul, São Paulo e o 
extremo sul de Goiás.

No sábado (11), as 
temperaturas mínimas 
ficarão em torno de -5°C 
nas Serras Gaúcha e 

Catarinense. Também 
há previsão de geada 
forte e moderada nos 
estados do Sul e de 
intensidade leve em São 
Paulo e Mato Grosso do 
Sul. Ainda no sábado, 
o frio também avança 
para outros estados 
do Sudeste e para o 
Centro-Oeste e Norte 
do País.

No domingo (12), o 
cenário permanece o 
mesmo no Sul, Sudeste 
e Centro-Oeste. Há, 
chance de geada no 
oeste, norte e serras 
do Rio Grande do Sul, 
sul do Paraná e em 
pra t i camente  todo 
o estado de Santa 
Catarina, com exceção 
do litoral.

Já na segunda-feira, 
os ventos podem levar 
o ar frio até o Nordeste 
brasileiro, derrubando 
a s  t e m p e r a t u r a s , 
pr inc ipa lmente,  no 
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estado da Bahia. As 
temperaturas mínimas 
seguirão negat ivas 
nas Serras Gaúcha 
e Catarinense, assim 
como segu i rão  as 
geadas na região Sul 
e em áreas de Mato 
Grosso do Sul, São 
Paulo e, também, na 
Serra da Mantiqueira.

Recomendações

Diante das previsões, 
a Defesa Civil Nacional 
recomenda que as 
defesas civis estaduais 
e municipais adotem as 
ações de preparação 
cabíveis e reforcem 
a  d i v u l g a ç ã o  d e 
informações para alertar 
a população, visando a 
adoção de medidas de 
autoproteção.

Cuidados especiais

O per íodo  ex ige 

uma atenção especial 
c o m  a  p o p u l a ç ã o 
mais vulnerável, como 
enfermos, moradores de 
rua, idosos e crianças. 
É essencial manter-
se bem agasalhado, 
beber bastante água, 
evitar locais fechados 
e de grande circulação 
de pessoas e fazer a 
higiene frequente das 
mãos.

Essas medidas são 
de grande importância 
na prevenção de 
gr ipe,  resfr iados, 
pneumonia e demais 
doenças respiratórias. 
É preciso manter ainda 
mais cuidado com 
crianças e idosos, que 
são mais suscetíveis 
à s  d o e n ç a s 
agravadas pelo frio. 
N a s  n o i t e s  c o m 
temperaturas mais 
baixas, recomenda-
se, também, abrigar 
animais domésticos.
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Prefeito Jonas Fernando encaminha 
demandas da Ponte Pratos, Bairro São José 
Operário E Distrito Industrial junto ao DAER
Em Porto Alegre na 

última terça-feira (07/06), 
o Prefeito Municipal 
de Tucunduva Jonas 
Fe rnando ,  cumpr i u 
a g e n d a  r e f e r e n t e 
ao Esporte,  junto a 
Federação Gaúcha, e 
também compromisso 
junto ao DAER.

A c o m p a n h a n d o 
também, pelo Assessor 
do Deputado Estadual 
Eduardo Loureiro, Pedro 
Grass, foram levadas 
algumas demandas do 
município, bem como 
solicitado documentos, 
sobre o procedimento 
junto aos acessos do 
Bairro São José Operário, 
proteção lateral na Ponte 
Pratos e acesso ao 
Distrito Industrial.

A s  d e m a n d a s 

f o r a m  r e c e b i d a s 
por  Pab lo  Te ixe i ra , 
Chefe  de  Gab ine te 
do  DAER.  A lgumas 
ações e  a l te rações 
em encaminhamentos 
serão destinados para 
que o município tenha a 
autorização de realização 
de metas de Governo 
junto ás comunidades e 
Distrito Industrial.

O Prefeito também 
a c o m p a n h o u  a 
comitiva de Prefeitos 
d a  A M U F R O N  q u e 
fizeram agenda junto ao 
Gabinete do Secretário 
de Segurança Pública, 
solicitando melhorias no 
efetivo policial da Brigada 
Militar, demandas quanto 
ao atendimento do Posto 
do IML de Santa Rosa, 
entre outros.
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Núcleo de Apoio Psicopedagógico 
da FAHOR tem nova coordenadora
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A FAHOR oferece ao 
corpo docente e discente 
um serviço de orientação 
e  as sesso ramen to 
pedagóg ico  com a 
finalidade de contribuir 
para a realização de 
um projeto educacional 
que proporcione meios 
p a r a  a  f o r m a ç ã o 
integral, relação intra e 
interpessoal, inserção 
profissional, social e 
cultural.

A partir deste semestre 
a professora e Dra. 
Ana Paula Cecat to 
está na coordenação 
d e s s a s  e  o u t r a s 
atividades realizadas 
por este Núcleo, como 
a organização de temas 
transversais, que como 
o nome diz, é um espaço 
de discussão de temas 
extracurriculares e que 
perpassam a formação 
geral dos estudantes.

E n t r e  o s  t e m a s 
debatidos estão ética, 
saúde, meio ambiente, 
o r ien tação  sexua l , 

t rabalho,  consumo, 
pluralidade e cultura. 
O interessante é que 
os temas transversais 
não estão relacionados 
a  u m a  o u  o u t r a 
disciplina específica: 
eles são pertinentes 
para o aprendizado 
de diferentes áreas, 
contr ibuindo para a 
formação integral dos 

estudantes.
A in tervenção do 

NAP na instituição é 
considerada como um 
recurso do sistema 
educacional – é uma 
intervenção que usa 
como metodologia a 
leitura da realidade, 
o respeito ao sujeito, 
as ações preventivas 
e  c o r r e t i v a s , 

o s  t r a t a m e n t o s 
individualizados e o 
diálogo permanente com 
os professores e alunos.

Aqueles que desejam 
um contato presencial, 
a professora Ana está 
nas noites de quarta-
feira, na sala do NAP, no 
Centro Administrativo e  
à disposição pelo e-mail: 
nap@fahor.com.br  



18 10 DE JUNHO DE 2022Edição Final de Semana

O ano 2022 está 
sendo marcado por altas 
taxas de ocupação no 
Hospital Vida & Saúde. 
Entre os setores com 
os mais altos índices 
de ocupação estão as 
UTIs.

C a d a s t r a d a s  n a 
Central de Leitos do 
Estado, as UTIs Adulto, 
Neonatal e Pediátrica, 
recebem pacientes de 
todo o Rio Grande do 
Sul. Em maio, a média 
de ocupação dos três 
setores ficou próxima 
aos 100%.

Desde março deste 
ano, o HVS tem convivido 
com o aumento de 
internações. Em abril, 
o Hospital alcançou 
84,8% de ocupação, 
a média mais alta dos 
últimos anos. Fatores 
como o aumento de 
casos de síndromes 
resp i ra tó r ias  e  de 
dengue, tem alterado a 
rotina de muitos setores, 

o c a s i o n a n d o  u m 
significativo aumento 
também no atendimento 
ambulator ia l  e  nas 
emergências. 

C o m  3 0  l e i t o s 
de internação para 
tratamento intensivo, o 
Hospital Vida & Saúde 
conta com mais 10 
leitos de UTI na Unidade 
Dom Bosco, que antes 

receb iam somen te 
pacientes com COVID. 
Habilitada como UTI 
Geral, a Unidade Dom 
Bosco também tem 
se mantido com leitos 
cheios, com ocupação 
mensal que ultrapassa 
os 90%.

“A realidade atual da 
Instituição é de leitos 
lotados e um alto número 

de pacientes internados. 
C o n t i n u a m o s 
trabalhando pautados 
n a  h u m a n i z a ç ã o 
e  n a  q u a l i d a d e 
d o  a t e n d i m e n t o  e 
c o m p r o m e t i d o s , 
especialmente, com a 
segurança do paciente”, 
destaca a diretora-geral 
do Hospital, Vanderli de 
Barros.

Altos índices de ocupação de 
leitos no Hospital Vida & Saúde
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O vereador Cesar 
Busnello (PSB), mais 
uma vez utilizou a ironia 
para criticar o executivo. 
Desta vez, ele produziu 
um cartaz ilustrando “as 
tetas da prefeitura”, na 
qual algumas pessoas 
es tão  pendu radas . 
Abaixo, a descrição 
“ a p a d r i n h a m e n t o : 
namorado (a), irmão (a), 
amigo (a), cunhado (a)”. 
Com o cartaz na tribuna, 
dentre outras coisas, 
o vereador criticou o 
prefeito Andrei Cossetin 
(PP) por promessas 
de  campanha ,  não 
cumpridas.

Em relação à recente 
polêmica envolvendo 
a  c o n t r a t a ç ã o  d e 
servidores via Consórcio 
I n t e r m u n i c i p a l  d e 

Saúde (CISA) e cargos 
comissionados, Busnello 
relembrou uma ida ao 
Ministério Público, em 
2013,  de um grupo 
de vereadores,  que 
incluiu o atual prefeito 
Andrei Cossetin, para 
denunciar contratações 
no município.

“Antes a oposição 
p o d i a  p r o c u r a r  a s 
instâncias responsáveis 
para denunciar possíveis 
irregularidades, agora 
não dá. O Prefeito tem 
que ter humildade, é muito 
fraco para a estreia”, 
disse. O vereador foi 
além. “Se não fossem 
as críticas desta casa, 
essa administração seria 
ainda pior”.

Referindo-se a uma 
suposta fala de Andrei, 

Em Ijuí vereador vai na Sessão 
da Câmara com cartaz simbolizando 

as “tetas” da Prefeitura
em que afirma que os 
vereadores sem formação 
acadêmica, estariam 
querendo embater com 
doutores, Busnello disse 
ser necessário “vestir a 
sandália da humildade”.

D i r i g i n d o - s e  a o 
vereador governista, 
Rodrigo Noronha (PP), 
Busnello sentenciou: “Foi 

pra ti Noronha. Eu não 
queria falar isso, mas é 
necessário”.

Busnello criticou ainda a 
gestão em saúde. “Agora 
vieram com esse corujão 
mascarado. Na verdade, 
foi só a ampliação de 
horário. Destoa do plano 
de governo”, disse.

Fonte: Rádio Progresso
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Falta de médicos legistas 
no posto do IML de Santa Rosa 
leva prefeitos a Porto Alegre

Nesta terça-feira (07) o 
Secretário de Segurança 
Púb l ica  do  Es tado, 
Vanius Cesar Santarosa, 
juntamente da diretora 
do IGP, Heloísa Kuser, 
recebeu comitiva da 
região Fronteira Noroeste 
composta por vereadores, 
vice-prefeitos, prefeitos, 
deputados e assessores, 
no intuito de articular a 
nomeação de Médico 
Legista para a vaga 
ociosa no IML de Santa 
Rosa.

A falta de médicos 
legistas na nossa região 
é um problema antigo que 
causa muito desconforto 
e sofrimento às famílias, 
quando pelo infortúnio, 
precisam buscar os 
serviços de necropsia na 
região.  A necessidade 
de resolver o problema, 
se arrasta há anos, o que 
afeta não somente Santa 
Rosa, mas todos os 
municípios que integram 
a AMUFRON.

Conforme o Secretário 
Santarosa, o Estado 
encontra dificuldades 
n a  c o n t r a t a ç ã o  d e 
profissionais através dos 
chamamentos públicos, 
mas  ponderou  que 
existem vagas reservadas 
para o IML de Santa 
Rosa, e até que uma 
solução seja definitiva, 
haverá aumento dos dias 
de plantão, bem como a 

contratação emergencial.
Agradecemos  todas 

as lideranças políticas 
que estiveram presentes 
nesta audiência, como 
ao Deputado Paparico 
Bacchi e Vereador Osório 
que conseguiu marcar a 
agenda, a  Deputada Zila 
Breitenbach; o Deputado 
Eduardo Loureiro;  A 
comitiva de prefeitos da 
AMUFRON, coordenada 
pelo presidente e prefeito 
de Horizontina - Jones 
Cunha; Prefeito Boa 
Vista do Buricá - João 
Sehnem; Prefeito Porto 
Vera Cruz, José Matos; 
Prefeito Tucunduva - 
Jonas Fernando;  Prefeito 
de Tuparendi Leonel 
Petry; acompanhado 
d o  P r e s i d e n t e  d a 
Camara Nerci de Sousa, 
vereadoras Claudete 
F a b r i c i o  e  D a i a n e 
Tibulo; Vice-prefeito 
de  Po r to  Lucena  - 
Dada; Vice-prefeita de 
Santo Cristo - Loreci 
Riewe acompanhada 
dos vereadores Aladio 
Kotowsk i  e  Fe iden; 
Vice-prefeito de Santa 
Rosa, Aldemir Ulrich,  
a c o m p a n h a d o  d o s 
v e r e a d o r e s  O s ó r i o 
Antunes dos Santos, 
Rafael Rufino, Maicon 
Zamboni e assessorias 
da  Dep  Any  Or t i z ; 
Dep Ernani Polo; Dep 
Classmann; Dep Gerson 

Burmann e Dep Sérgio 
Peres.

Segundo o Presidente 
da AMUFRON Jones 

Cunha a reunião foi muito 
produtiva, havendo a 
promessa do Secretário 
em solucionar a questão.
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Um es tág io  pode 
fazer toda a diferença 
na vida futura de um 
estudante e a formação 
de sua carreira. Nesse 
sentido, o Município de 
Tucunduva, oportuniza 
estágios remunerados, 
e está tornando público, 
a abertura de inscrições 
para Processo Seletivo, a 
ser realizado pelo Centro 
de Integração Empresa 
Escola do Rio Grande do 
Sul (CIEE-RS).

O mesmo é destinado ao 
preenchimento de vagas 
de estágio e formação de 

cadastro de reserva para 
estudantes regularmente 
matr iculados e com 
frequência regular em 
instituições de ensino 
superior, de educação 
profissional e do ensino 
médio, para atuação nas 
diversas Secretarias do 
Município

Alerta a prefeitura 
q u e  a s  i n s c r i ç õ e s 
s e r ã o  r e c e b i d a s 
exclusivamente, por meio 
do endereço eletrônico 
do Centro de Integração 
Empresa Escola (CIEE-
RS), (www.cieers.org.

br), até ás 23h59min do 
dia 23 de junho de 2022.

Podem se inscrever 
estudantes nas áreas 
d e  A d m i n i s t r a ç ã o , 
Arquitetura, Direi to, 
E d u c a ç ã o  F í s i c a , 
Engenhar ia  C iv i l  e 
Pedagogia (ENSINO 
SUPERIOR) e Técnico 
em Informática (Ensino 
Médio para quem esteja 
em andamento com o 
Curso de Informática)
PROCEDIMENTO DA 

SELEÇÃO:
O Procedimento de 

seleção será realizado 

através de SORTEIO 
E L E T R Ô N I C O ,  n a 
Sede do CIEE-RS, em 
Porto Alegre. O Sorteio 
consiste em submeter 
a lista de candidatos 
inscritos a uma classe 
d o  s i s t e m a  J AVA 
denominada RANDOM, 
que c lass i f i cará  os 
candidatos de forma 
randômica e aleatória.

O Edital completo e 
seus anexos podem ser 
encontrados no mural 
de  i n fo rmações  da 
Prefeitura e no site oficial 
do município. 

Tucunduva abre edital para processo de 
contratação de estagiários remunerados
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Acidente deixa 
pessoas feridas 
na RS 342 em 
Três de Maio

IBGE abre novo 
concurso para 
recenseador

U m a  c o l i s ã o 
t r a n s v e r s a l 
e n v o l v e n d o  d o i s 
automóveis deixou 
duas pessoas feridas 
no início da manhã 
da quarta-feira (08), 
na RS 342 em Três 
de Maio. O acidente 
envolveu um Renault 
Clio e um VW Polo, 
ambos de Três de 
Maio.

O condutor do Clio 
tentou atravessar a 

O IBGE abriu mais 
um processo seletivo 
simplificado complementar 
para a contratação de 
recenseadores para o 
Censo Demográfico 2022.

São 48.535 vagas e 
a previsão de duração 
do contrato é de até três 
meses,  podendo ser 
prorrogado. As vagas são 
para nível fundamental 
c o m p l e t o  e  e s t ã o 
distribuídas em todas as 
unidades da Federação. 
As informações são do 
portal g1.

As  i nsc r i ções  são 
gratuitas e devem ser 
realizadas de forma online 
até dia 15 de junho na 
página do concurso ou no 
link www.ibge.gov.br/pss-
complementar .

O recenseador tem 
como principal função 
entrevistar os moradores 
durante a coleta. Como 
a remuneração é por 
produção, ela pode variar 
de acordo com o tempo 
dedicado ao trabalho e 
o grau de dificuldade na 

rodovia em direção ao 
bairro Planalto, sendo 
atingido na lateral 
direita pelo Polo que 
era conduzido por uma 
mulher em direção 
ao trevo de acesso a 
cidade.

Ficaram feridos os 
dois condutores que 
foram socorridos pelo 
Corpo de Bombeiros 
e o SAMU, para o 
Hospital São Vicente 
de Paulo.

abordagem aos domicílios. 
É possível calcular uma 
estimativa neste simulador.

A jornada de trabalho 
recomendável para a 
função é de, no mínimo, 
25 horas semanais. O 
pro f iss iona l  também 
p a s s a r á  p o r  u m 
treinamento obrigatório 
antes do início da coleta 
do Censo. A divulgação 
do resultado final está 
prevista para o dia 30 de 
junho.

A seleção será feita 
por análise curricular. 
“Os candidatos devem 
preencher o formulário 
com os dados relativos 
à  f o r m a ç ã o  e  e s s a 
análise de títulos será 
classificatória. Quando 
forem convocados, eles 
prec isam comprovar 
a  t i tu lação” ,  exp l ica 
o  c o o r d e n a d o r  d e 
Recursos  Humanos , 
Bruno Malheiros.  No 
Rio Grande do Sul, são 
ofertadas 5.185 vagas, 
que estão distribuídas por 
492 municípios.

POLICIAL
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Prefeitura de Horizontina investe mais 
de R$ 130 mil modernizando serviços de 

topografia com novo equipamento
O Departamento de 

Engenharia Municipal, 
lotado junto a Secretaria 
de P lane jamento e 
Gestão de Projetos 
recebeu nesta semana 
um novo e moderno 
equipamento utilizado 
na área de topografia.

T r a t a - s e  d e  u m 
receptor Geodésico de 
dupla frequência RTK 
– Real Time Kinematic. 
A empresa responsável 
pela comercialização 

esteve no município para 
fazer a entrega técnica.

São R$ 131.800,00 
i n v e s t i d o s  n e s t a 
tecnologia que dará 
precisão e agilidade 
a o s  s e r v i ç o s  d e 
regularização de áreas 
urbanas, medições para 
obras e levantamentos 
topográficos referentes 
ao  serv iço  púb l i co 
mun ic ipa l ,  des taca 
F e r n a n d o  E i b e l , 
topógrafo do município.
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Sábado com mais uma 
feira do artesanato em Horizontina

A t r a v é s  d e 
o r g a n i z a ç ã o  d a 
Prefeitura Municipal 
através do FGTAS 
Sine, Departamento 
da Mulher, Secretaria 
de Desenvolvimento 
Econômico e ACIAP, 
será real izada no 
próximo sábado, dia 
11 de junho, mais uma 

Feira do Artesanato.
P o p u l a r m e n t e 

c o n h e c i d o  c o m o 
“Brique na Praça”, a 
feira será realizada 
nas 9h ás 17h sem 
fechar ao meio-dia, 
junto ao largo da 
prefeitura e Casa do 
Empreendedor.

Na programação 

constam:
- Atrações Infantis 

com brinquedos e 
pinturas de rosto;

- Venda de lanche 
- Interact Club de 
Horizontina;

- Distribuição de 
erva e água quente 
para mateada;

- Nota Premiada 

Municipal (troca de 
notas + campanha 
CPF na Nota)

- Feira do projeto 
Mini Empresa e a 
comercialização dos 
produtos de artesãs 
e artesãos locais. 
Contatos e outras 
informações junto ao 
SINE.


